
生徒会役員及び後期の学級役員の任命式

を行いました。大きなやりがいがある活動な

ので、自覚と責任を持って活躍してほしいと

いう話をしました。「自分たちの代表が決め

たことは守る」という高い意識を持って生活

して欲しいと思います。

小塩江中生全員が楽しく，落ち着いて，安

全に生活できることを目指して、みんなで力

を合わせて欲しいと思います。

（生徒会役員は前回紹介しました）

任命書を受け取る

生徒会役員たちと

学級役員たち
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新学級役員のみなさんです。

支部中体連新人戦大会～全力で戦いました～
〈９月２７日（火）２８（水）〉

ナイスピッチングでした。
ＰＴＡ会長より激励の言葉
「全力を尽くしてください」

卓球部会場

「会場の雰囲気に飲まれずに・」

「さぁ来いっ・・」

「力を合わせてね・」
「頑張ってきます」

生徒会役員・後期学級役員任命式（９/30）

去る９月２７日・２８日、岩瀬
地区中体連新人戦が行われまし
た。３年生から引き継いだチー
ムで、野球部も卓球部も全力で
戦いました。野球部は中盤まで
ナイスプレーで粘ってチャンス
もつくりましたが、あと一歩及
ばず惜敗でした。卓球部も半年
間でよくここまで成長したと思
わせる健闘でした。１・２年生
諸君、頼もしいです。



たばこ・喫煙については、正しい知識が

大変大切です。なぜ年齢が決まっているのか。。。きちんと知識がないために、健

康被害にあったり、周囲に迷惑をかけてしまったりします。さらに「喫煙」とは

何か、みんなの心身に与える影響、そして危険性について知識として知らなくて

はならないことは何なのか。坪井病院の安藤真弘先生から専門的なお話をしてい

ただきました。。

専門の先生から、貴重なお話をいただきました。

１０月８日（土）の午前中、地域のみなさんと保護者のご協力を得て、１１月に行われ

る「松明あかし」の松明づくり（ゴザ縫いと骨組みつくり）を行いました。生徒たちも地

域の人に交じって一生懸命作業してくれました。保護者のみなさんご協力ありがとうござ

いました。１０月２２日（土）にも完成に向けて作業いたします。

学校訪問１０月１２日（水）

喫煙防止教育講演会（10/3）1年生

松明製作（10/８）地域のみなさんと保護者のご協力を得て。。。

Ⅰ年保健体育

（武道・剣道）
２年技術

（技術と私たちの生活）

３年英語

（A Mother's Lullaby）

２年数学
（平行と合同）

１年音楽
（ギターを弾こう）

３年国語

（挨拶-原爆の写真によせて）

10月12日に
須賀川市教育委
員会による学校
訪問がありまし
た。多くの先生
方が学校の様子
や授業を御覧に
なりました。
その後、学校

運営に関するこ
とや授業、生徒
指導に関するこ
となどいろいろ
とご指導をいた
だきました。
授業参観され

た生徒たちもち
ょっと緊張気味
でした。

たばこによる健康へ

の様々な影響を図解と

映像で説明していただ

きました。


